



**KADER SEKALIGUS MITRA DISPORA**

## Peran Pemuda Menentukan Kemajuan Wilayah

**YOGYA (KR)** - Organisasi pemuda wilayah bentukan Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya dalam waktu dekat bakal dikukuhkan oleh Walikota Yogya Haryadi Suyuti. Peran pemuda di masing-masing wilayah dinilai mampu menentukan kemajuan. Sehingga organisasi tersebut diharapkan mampu bersinergi dengan kelembagaan yang ada.

Menurut Haryadi, aktivitas pemuda yang mewarnai kegiatan kewilayahan sudah pasti memiliki dampak positif dalam pembangunan. "Saya sangat senang jika ada pemuda yang aktif di wilayah masing-masing. Misalnya ronda kampung, kerja bakti, musyawarah tingkat RT dan lainnya," urainya ketika menerima audiensi organisasi pemuda wilayah tingkat Kota Yogya, Rabu (8/8).

Organisasi pemuda wilayah tersebut merupakan perwakilan sie pemuda dari tiap kecamatan. Kelembagaannya juga berbeda dengan Karangtaruna yang berada di bawah koordinasi Dinas Sosial. Ditargetkan,

pekan depan kepengurusan pemuda wilayah tingkat Kota Yogya akan dikukuhkan sebelum resmi dilantik.

Haryadi menambahkan, semakin banyak ruang yang dimanfaatkan anak muda dalam berkiper di wilayah, akan mempersempit ruang gerak hal-hal negatif. Bahkan bukan tidak mungkin, hal itu mampu menjadi andil terciptanya kampung bebas narkoba. "Saya tunggu kiprahnya.

Apalagi kemarin Yogya baru saja meraih predikat Kota Layak Anak kategori Nindya. Butuh waktu tujuh tahun untuk bisa naik peringkat dari Madya ke

Nindya. Nah, kalau anak-anak muda banyak yang aktif, maka gaungnya pasti akan lebih terlihat," urainya.

Wira selaku Ketua Organisasi Pemuda Wilayah Kota Yogya mengaku akan segera membentuk kepengurusan hingga tingkat kelurahan. Arahan dari walikota menurutnya menjadi modal berharga dalam merangkul anak-anak muda di tiap wilayah agar ikut aktif berkegiatan.

Sementara Plt Kepala Dispora Kota Yogya Anggoro Sulistyono, mengungkapkan keberadaan pemuda wilayah bukan saja menjadi kader instansinya melainkan mitra. Terutama mitra strategis dalam menggulirkan kegiatan urusan kepemudaan.

(Dhi) -c



KR-Ardhi Wahdan

*Perwakilan pemuda wilayah bersama Walikota dan unsur Dispora Kota Yogya.*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005